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Ruth Álvarez Muñoz-Caballero, trabajó como abogada del Servicio Jurídico de Ferede
durante una década, desde 2005 hasta el 31/12/2015

  

(PODCAST, 20/01/2016) El pasado 31 de diciembre de 2015 fue el último día de Ruth Álvarez
en el servicio jurídico la Federación Evangélica. Tras 10 años de intensa y dedicada labor
profesional, iniciada en 2005, que desempeñó con verdadera vocación cristiana al servicio de
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las iglesias evangélicas de España, Ruth decidió dar por concluida esa etapa de servicio y
trabajo, para iniciar una nueva, más centrada en su familia y su maternidad.

      

Nos lo cuenta en la siguiente entrevista…

  

  

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

  

  

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la
Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida),
y que puedes escuchar completo pinchando aquí .

  

Fuente: Actualidad Evangélica
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https://www.actualidadevangelica.es/index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=8718:actualidad-evangelica-programa-correspondiente-al-20012016&amp;catid=115:podcasts-ae
https://www.actualidadevangelica.es/index.php?option=com_fjrelated&amp;view=fjrelated&amp;layout=blog&amp;id=0&amp;Itemid=215

